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Mon arrivée en France 
 
     « Bonjour Cyrill, est-ce que tu as bien 
voyagé ?» 
C’étaient les premiers mots que j’ai entendus 
quand j’étais arrivé à Bordeaux. 
Mon aventure KVplus continue en France, plus 
précisément à Bordeaux dans le sud-ouest de la 
France. Je suis très content d’être à Bordeaux 
maintenant. J’ai déjà vu beaucoup des photos 
de cette ville et j’ai même parlé à quelqu'un qui 
habite à Bordeaux et tout ça m’a donné 
l’impression, que Bordeaux est un ville super 
intéressant où on peut faire beaucoup des 
choses et aussi une ville avec un héritage 
énormément riche. À la fin de janvier je suis 
arrivé à Bordeaux et maintenant je vais vous 
raconter mes premières impressions de 
Bordeaux. 
 
     Ma famille d’accueil est un couple plus âgé. 
Mon père d’accueil est en retraite et ma mère 
d’accueil travaille dans les soins. Parfois des 

garçons d’Afrique du Nord restent avec nous mais normalement je suis le seul étudiant 
qui reste avec la famille. Mes parents 
d’accueil sont très sympathiques et 
ouverts et c’est agréable de habiter avec 
eux. En plus ils sont  intéressés et ils 
prennent leur temps pour avoir des 
conversations. 
 
     Dans l’école nous avons eu un cours 
d’introduction pendant deux semaines où 
nous avons répété la base de la langue 
que nous avons déjà appris à l’école en 
Suisse mais que nous n’utilisions pas 
pendant les six mois en Irlande. Après ces 
deux semaines nous avons commencé 
nos stages où nous allons travailler 
pendant les six prochains mois. Nous 
avons aussi commencé notre cours qui va 
nous préparer pour les examens à la fin 
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de cette expérience. L’objectif est que nous passe soit le DELF B2 soit le DALF C1 à la 
fin. 
 
     Pour améliorer mon Français je ne vais pas seulement à l’école mais je fais aussi un 
stage où je peux apprendre le Français dans un environnement de travail. Je fais mon 
stage dans un café qui s’appelle Deus Ex Machina où je peux aider dans le service et 
derrière le bar. Beaucoup de tâches que je fais sont des tâches nouvelles. Ce rend le 
travail plus difficile mais aussi plus intéressant. Je trouve que c’est incroyable combien 
de nouvelles choses je déjà apprenais. Au début c’était difficile pour moi de parler aux 
clients mais avec les temps c’est devenu de plus en plus facile.   
 

     En février nous avons essayé de 
découvrir la ville mais c’est assez 
difficile parce qu’il y a pleins de 
choses à découvrir. Bordeaux est 
bien connu pour son vin et c’est 
quelque chose qui devient évident 
vite, de toute façon quand on parle 
aux personnes qui habitent à 
Bordeaux. Mes parents d’accueil et 
leurs amis ont une grade 
connaissance du vin local et j’ai 
même fait connaissance avec 
quelqu’un qui travail pour un 
châteaux. En plus il y a un grand 
musée de Vin à Bordeaux et la Place 
de la Bourse. Cette bourse n’était 
pas une bourse pour échanger des 
actions mais pour échanger du vin. 
Bordeaux est une grande ville et 
c’est donc presque impossible de 
marcher à chaque coin de la ville. 
Heureusement, il y a un large réseau 
de tram et bus. Malheureusement 
le stéréotype que les Français 

aiment faire des manifestations n’est pas seulement un stéréotype mais la réalité. 
Dans l’ensemble étaient les premières impressions très bonnes et j’ai hâte de passer 
les prochains cinq mois qui reste à Bordeaux. 
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